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De : Anne PARAZOLS <anne.parazols655@orange.fr>
Date : 14/09/2019 09:27
Pour : pref-enrobage-roquefortcorbieres@aude.gouv.fr

Je trouve regrettable qu'une centrale d'enrobage s'installe sur la commune de Roquefort
des Corbières. Quel impact aura-t-elle sur l'environnement? Même si l'inspection de
l'environnement semble donner un accord, quelles seront réellement les conséquences à
plus ou moins long terme? Quelle impact aura-t-elle sur le "bon vivre à Roquefort"? En
effet, quelles odeurs allons nous devoir subir? et la circulation de nombreux camions
est-elle réellement bonne pour notre environnement et notre tranquilité? la pollution,
l'empreinte carbone, le bruit, l'état des routes.... autant de question que je trouve légitime
de poser.

Donc pour toutes ces raisons (et de nombreuses autres encore), en tant que résidente et
propriétaire à Roquefort, et comme on me permet de donner mon avis: "
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